

**Antrag**

öffentlich

Datum	29.04.2022	Nummer	A0098/22
Absender			
<b>Fraktion AfD</b>			
Adressat			
Vorsitzender des Stadtrates Prof. Dr. Alexander Pott			
Gremium	Sitzungstermin		
Stadtrat	12.05.2022		

**Kurztitel**

Selbstdarstellung des Rates und der Fraktionen im Alten Rathaus

**Der Stadtrat möge beschließen:**

Der Oberbürgermeister wird beauftragt, im Eingangsbereich des Alten Rathauses eine Möglichkeit zu schaffen, Besucher über den Stadtrat und die Arbeit der Fraktionen zu informieren. Fraktionen ist zu gewähren, eigenes Informationsmaterial auszulegen. Weitere Auslagen im Alten Rathaus werden nicht weiter gestattet.

**Begründung:**

Der Stadtrat als Vertretung der Stadtbevölkerung und die Fraktionen als Zusammenschlüsse der gewählten Stadträte sind zentrale Bestandteile der kommunalen Demokratie. Diese Stellung muss sich in Repräsentation sowie Information gegenüber den Bürgern widerspiegeln. Im Alten Rathaus findet jedoch kaum Besucherverkehr statt, welcher sich an den derzeitigen Auslagen der Fraktionen informieren könnte. Grundlegende Informationen zum Stadtrat fehlen. Nicht zuletzt wird die installierte Sicherheitsschleuse auch zukünftig keine Steigerung von Besucherströmen erwarten lassen. Lediglich der Eingangsbereich ist öffentlich zugänglich und bietet daher einzig die Möglichkeit, dass Bürger sich selbst informieren können.

Daher soll eine Möglichkeit geschaffen werden, in Form von Informationstafeln und Auslagen, dass sich Bürger bei Bedarf frei und unabhängig über den Stadtrat und die Fraktionen informieren können.

Frank Pasemann  
Fraktionsvorsitzender